# Fokus

Governor-Brief Juli 2016

Heinz Eberhard Governor 2016/2017 Distrikt 2000 rotary@eberhard.ch



**EDITORIAI** 

## Rotary als Familie



Liebe Rotarierin, lieber Rotarier und geschätzte Freunde von Rotary

Herzlich willkommen im Rotary-Jahr 2016/2017. In einer grossen Familie aufgewachsen war für mich von Anfang an klar, dass ich mich in meinem Governorjahr vom Motto «Rotary als Familie» leiten lassen werde. Die Vielfalt der Persönlichkeiten, die verschiedenen Charaktere, die unterschiedlichen Rollen, die Stärken der einzelnen Familienmitglieder, Brüder und Schwestern, die Familienunternehmung, all das haben mich geprägt. In der Familie erlebe ich, dass sich gemeinsam enorm viel bewegen lässt. Genau so sehe ich und erlebe ich auch Rotary.

Das Rotary-Jahr 2016/2017 ist einzigartig: Am **10. September 2016** lancieren die drei Schweizer Distrikte den **Schweizer Rotary-Tag**. 2017 feiert die Rotary Foundation ihr 100-jähriges Bestehen. Dieses einmalige Ereignis wollen wir im Mai 2017 anlässlich einer Interdistrikt-Konferenz gemeinsam feiern. Es ehrt mich, in diesem speziellen Jahr Governor des Distrikts 2000 sein zu dürfen und ich freue mich sehr auf die vielen gemeinsamen Begegnungen.

Herzliche rotarische Grüsse

Heinz Eberhard, Governor

**MOTTO WELTPRÄSIDENT** 

#### Rotary hilft Menschen

Wenn John Germ am 1. Juli sein Amt als Präsident von Rotary International antritt, geschieht das in seinem 40. Mitgliedsjahr. Bestens bekannt ist Germ für die Leitung der «\$ 200 Millionen Challenge» – jener Spendenaktion zur Sammlung von 200 Millionen Dollar, die 2011 zusammen mit der Bill & Melinda Gates Foundation angekurbelt wurde

John Germ hat ein wunderbares Jahresmotto gewählt: «Rotary hilft Menschen». Leiten liess sich John Germ von Paul Harris, der gegen Ende seines Lebens schrieb: «Individuelle Anstrengungen können auf individuelle Bedürfnisse eingehen, vereinte Anstrengungen sollten sich dem Dienste an der Menschheit verpflichten. Die Kraft gemeinsamer Anstrengungen kennt keine Grenzen.»



Mit den drei Worten «Rotary hilft Menschen» – im Original «Rotary Serving Humanity» – können wir Rotary erklären. Jede Rotarierin, jeder Rotarier, jeder Club hat unzählige Geschichten zu diesem Thema zu erzählen. Warum also nicht einfach ein Beispiel unserer Hilfe an Menschen nennen, wenn wir gefragt werden, was dieses Zeichen an unserer Kleidung bedeutet?

Ganzes Interview mit John Germ: https://www.rotary.org/myrotary/de/news-media/qa-john-germ-man-commitment

### Rotary-Tag: 10. September 2016

Bestimmt ist das blaue Säuli auch in Ihrem Club schon zum Star der wöchentlichen Treffen geworden. Immer hungrig will es fleissig gefüttert werden. Und: es freut sich schon heute und kann es kaum erwarten am 10. September auf die Reise ans Regionenfest zu gehen. Begleitet von vielen Clubmitgliedern mit Familie, Freunden und Bekann-

ten. Gespannt ist es auch auf das Treffen am Abend. Dann treffen sich die 77 Säuli des Distrikt 2000 als grosse Familie im EBIANUM in Fisibach. Wir sind gespannt auf den Inhalt der Säuli und das Sammelresultat zu Gunsten von mine-ex.

Den 10. September also auf keinen Fall verpassen!





Die sympathischen blauen «Säuli» sind stets hungrig und wollen gefüttert werden. Der ganze Erlös ist zu Gunsten von mine-ex.

**GUT ZU WISSEN** 

#### Rotary – Zukunft inklusive

Der Gesetzgebende Rat von Rotary International, das Council on Legislation (CoL), tagt alle drei Jahre. Im April 2016 hat es wegweisende Entscheide für die Rotary-Zukunft getroffen. Die wichtigsten sind:

- Flexiblere Präsenzregeln und Potenzial vor Position
- Es gibt keine e-Clubs mehr nur noch Rotary Clubs
- Rotaract bei Rotary erwünscht
- Gesamtziele von Rotary International sind verpflichtend

Judit Lauber, iPDG Distrikt 1980, hat die wegweisenden Entscheide in ihrem Governorbrief vom Mai 2016 hervorragend zusammengefasst.

Ganzer Artikel: http://www.rotary1980.ch/district/activities/governorletters.php?id=1875

#### Agenda

10. Sept. 2016

19. Nov. 2016 25.-27. Nov. 2016

21. Jan. 2017

26./27. Mai 2017

10.-14. Juni 2017

Schweizer Rotary-Tag mit Sternfahrt im

Distrikt 2000 Fachseminar im Ebianum, Fisibach

Rotary Institute Madrid

 $Halbjahreskon ferenz\ und\ Distrikt versammlung$ 

am Flughafen Zürich

Interdistriktskonferenz in Zürich – 100 Jahre

Foundation

Intern. Convention, Atlanta, Georgia, USA

#### **Impressum**

Herausgeber Heinz Eberhard, rotary@eberhard.ch RC Zürich-Glattal Governor 2016/2017 Distrikt 2000 rotary2000.ch

Redaktion/Text Heinz Eberhard Fotos Christoph Küenzi Gestaltung Sandra Chiocchetti

Ausgabe Juli 2016